
 

 

 

 

 

 

 

 

三浦半島地域４市１町に対して 2020 年度に向けた

政策制度要求と提言を 10 月 18 日に各市役所・町役場

を訪れ提出しました。 

当日は９時からスタートし鎌倉市松尾市長、10時 15

分から逗子市桐ケ谷市長、11 時 30 分から葉山町山梨

町長、14時から三浦市吉田市長、16時から横須賀市小

貫市長室長に「働くことを軸とした安心社会の実現」に向けて、「2020年度に向けた政策・制度要求と提言」を

提出しました。 

三浦半島４市１町への統一要求では、地域活性化策や福祉

政策・防災政策など計 14項目を列挙し、新規として『学校

の体育館へのエアコン導入』『歩車分離交差点の設置』など

を新たに求めました。自治体ごとへの個別要求では、横須賀

市・三浦市へは人口減に対応した商店街活性化策や駅の改良、

鎌倉市へは深沢新駅について、逗子市・葉山町にはゴミの広域連携などを求めました。 

最後に要求と提言については各市町だけではなく、三浦半島４

市１町で連携や協力出来ることは一緒に行い、三浦半島全体に効

果が波及できるように要請をしました。 

また、毎年４月に三浦半島地域が主催・開催している『４市１

町政策・制度首長懇

談会』への出席協力

をお願いしました。 

各自治体から 12

月末に回答を得る予定になっています。 

回答の評価を来年３月に行い、政策・制度要求と提言の実現

に向けて、４月には『４市１町政策・制度首長懇談会』を行い

『働くことを軸とした安心社会の実現』に繋げて行きます。 
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三浦半島地域連合の 2020年度に向けた政策・制度要求と

提言内容を議員団と共有化し、実現に向け協力を依頼する

ことを目的に、三浦半島の地域連合五役と議員団会議メン

バー（全員参加 12名）で意見交換を８月 22 日（木）18 時

からヴェルクよこすかで行いました。   

滋野議長から議員団と連携強化し、政策制度を実現して

いきたいという挨拶後に、議員団会議新会長の山田鎌倉市

議会議員から地域連合と協力していくことや、これからは市町単独だけではなく連携も重要になるとの話の後、

政策・制度要求と提言説明を行い、意見交換を行い議員団からは、①「運転免許証自主返納」については買い物

難民だけではなく、地域公共交通機関を充実させるなどの表現に変えた方が自治体は受けやすい、②無電柱化は

「防災」を重視した実施を、との提案について、三浦半島地域は「景観・観光」を優先せざるをえない状況

もあるとの意見が出ました。③歩車分離型交差点に変更するなど渋滞緩和・安全対策を、との提案についても

歩車分離だけではなく、右折レーンの改善なども考えられることから表現の変更アドバイス④JR久里浜駅と京急

久里浜駅の交通結節点強化については表現方法の変更アドバイス⑤提案に環境的側面がないので、今後、海に囲

まれた三浦半島地域らしい環境政策をいれてはどうかなど様々な補強意見・アドバイスや議論が出来て、充実し

た意見交換になりました。 

 

 

 

10月 25日（金）18時 30分からヴェルクよこすか６階ホールにて三浦

半島労福協と協賛し『三浦半島・地域フォーラム』を開催しました。当

日は天候が悪い中ではありましたが、110名を超える参加者が訪れました。 

この地域フォーラムは連合神奈川の「労働者のみならず地域住人の方々

に対しても役立つ情報の共有を行う必要があるのでは」との方針を受け

て、加盟組織や福祉団体など幅広く声をかけさせていただき、今回三浦

半島としてはじめての取り組

みとなりました。 

本フォーラムは、2部構成にて行われ第 1部は神奈川労働センター

松井信之主任を招き、『働き方改革の動向及び 60歳再任用と雇用延

長の動向』について、第 2部は、中央労働金庫の柳澤純次長より『年

金不安（2,000万必

要？）を解消する

ための賢い資産運

用』についての講

演が行われました。 

参加者からは、講演内容が身近に感じている項目なのか予定

時間を上回る質問がなされ様々な意見交換が行われました。

今後も、加盟組織にかぎらずだれでも参加できる、身近な疑

問に答えられるようなフォーラムを開催していこうと思って

いますので機会があれば是非参加してください。 


